

Cuba célèbre la journée internationale de la femme



La Havane, 8 mars, (RHC).- Cuba célèbre aujourd'hui la journée internationale de la femme par toute une série de fêtes et d'activités politiques et culturelles un peu partout dans l'île.

La Place Maximo Gómez, à Ciego de Avila, capitale de la province de même nom dans le centre du pays et la Place Carlos Manuel de Céspedes, à Santiago de Cuba, la seconde ville cubaine, accueillent aujourd'hui de grands spectacles pour rendre hommage aux Cubaines.

Ici à La Havane, le siège national de la Fédération des Femmes Cubaines, la FMC, a organisé hier un meeting qui a rappelé la création de la journée internationale de la femme et le rôle de la femme dans la société cubaine.

A Cuba, 42% des dirigeants provinciaux sont des femmes, 47% des scientifiques sont des femmes, dans des provinces comme Ciego de Avila et Santiago de Cuba, 40% des élus municipaux sont des femmes.



Radio Habana Cuba